

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dan diuraikan penulis pada bab-bab sebelumnya, dengan judul “Pengaruh Biaya Produksi Terhadap Pendapatan Produsen Tempe di Desa Kresek Kec.Kresek Kab. Tangerang. Maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Proses produksi pembuatan tempe memerlukan biaya-biaya yang sangat berpengaruh terhadap kelancaran produksi: seperti Biaya Modal, Biaya Peralatan, Biaya bahan baku, dan Tenaga kerja.
2. Terdapat Pengaruh yang Signifikan dengan diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 3.450 Dengan menggunakan tingkat signifikan $\alpha = 5\%$ dan derajat kebebasan (df) $n-k-1$ atau $26-1-1$ (n adalah jumlah data dan k adalah jumlah variabel independen). Hasil diperoleh untuk t_{tabel} maka H_0 ditolak dan H_a diterima.
3. Besar pengaruhnya sedang, maka diperoleh nilai r adalah 0,438 menyatakan bahwa kekuatan variabel independen yaitu biaya produksi terhadap variabel dependen yaitu pendapatan sebesar 43,8%. Dan angka R square atau koefisien determinasi diperoleh $R^2 = 0,191$ atau 19,1% artinya variabel biaya produksi mempengaruhi variabel pendapatan, dan sisanya 82,9% dipengaruhi variabel lain.

B. Saran - Saran

Adapun saran-saran yang didapat ditujukan penulis antara lain sebagai berikut:

1. Bagi Produsen

Dari hasil penelitian ini menerangkan bahwa biaya produksi mempengaruhi pendapatan produsen yang sangat erat hubungannya, maka bagi produsen agar mencapai pendapatan maksimal dari setiap kegiatan usahanya disarankan untuk menambah biaya produksi baik itu dari segi ketenagakerjaan, modal, bahan baku, dan lain yang menunjang kegiatan usahannya dalam memproduksi dan mendistribusikannya.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Penelitian di Desa Kresek Kec.Kresek Kab. Tangerang ini menggunakan sampel yang kurang banyak, karena masyarakat yang berprofesi sebagai produsen tempe sudah berkurang dikarenakan harga bahan baku kacang kedelai yang terus meningkat dan kondisi sungai yang dahulu dimanfaatkan oleh produsen sekarang kondisinya sudah tercemar limbah rumah tangga. Untuk itu bagi penelitian selanjutnya disarankan agar mengambil sampel yang lebih banyak agar hasil penelitian pun menjadi lebih bervariasi.